

Bekanntmachung in Bezug auf folgende
- Anpassung -
Wertpapiere
der J.P. Morgan Structured Products B.V.
bezogen auf
Flow Traders N.V. („Flow Traders“)

Im Anschluss an eine außerordentliche Hauptversammlung der Aktionäre von Flow Traders, die am 2. Dezember 2022 abgehalten wurde, gab Flow Traders eine Änderung ihres Namens und ihrer ISIN mit Wirkung zum 16. Januar 2023 bekannt.

Im Nachgang zu dieser Bekanntgabe hat J.P. Morgan Securities plc die Bezeichnung und ISIN des Referenzwertes für sämtliche von J.P. Morgan Structured Products B.V. begebenen Wertpapiere, die bei der Emission auf Flow Traders bezogen waren, mit Wirkung zum 16. Januar 2023 angepasst.

Name des Referenzwertes/ Aktie		ISIN	
alt	neu	alt	neu
Flow Traders	Flow Traders Ltd.	NL0011279492	BMG3602E1084

Zur Klarstellung: In Bezug auf den Vorhergesehenen Handelstag am 13. Januar 2023 gelten die Wertpapiere als auf den vorläufigen Bloomberg-Code FLOWT NA Equity bezogen. Mit Wirkung zum 16. Januar 2023 wurde der Bloomberg-Code auf FLOW NA Equity zurückgesetzt.

London, 17. Januar 2023
J.P. Morgan Securities plc

Announcement relating to the following

**- Adjustment -
Securities
of J.P. Morgan Structured Products B.V.
linked to
Flow Traders N.V. (“Flow Traders”)**

Further to an extraordinary meeting of shareholders of Flow Traders held on 2 December 2022, Flow Traders announced a change of its name and ISIN with effect from 16 January 2023.

Following such announcement, J.P. Morgan Securities plc has, with effect on 16 January 2023, adjusted the name and ISIN of the Reference Asset in respect of the Securities issued by J.P. Morgan Structured Products B.V. and linked to Flow Traders at the time of the issuances.

Name of Reference Asset/Share		ISIN	
old	new	old	new
Flow Traders	Flow Traders Ltd.	NL0011279492	BMG3602E1084

For the avoidance of doubt, the Securities shall be deemed to have referenced the temporary Bloomberg code FLOWT NA Equity with respect to the Scheduled Trading Day of 13 January 2023. With effect from 16 January 2023, the Bloomberg code has reverted back to FLOW NA Equity.

London, 17 January 2023

J.P. Morgan Securities plc